

✓ CONTRE LES INCONVENANCES DE LA MODE

TOUTES les personnes sérieuses gémissent des indécences auxquelles se prêtent les femmes, sous prétexte de se mettre à la mode. Ces indécences du costume féminin ont envahi tous les pays de l'Europe et même de l'Amérique. Aussi, des femmes vraiment chrétiennes ont-elles entrepris de lutter contre cette invasion des mauvaises mœurs et des toilettes déshonnêtes.

En Belgique, pour protester contre les mœurs actuelles, il vient de se créer la *Ligue des Familles*. C'est la réalisation d'un vœu, qui fut formulé et acclamé au Congrès de Malines de 1909, sur la présentation d'un rapport dû à l'éminent jésuite belge, le R. P. Arthur Vermeersch. Il ne faut pas s'étonner si cette idée suscite dans les milieux les plus autorisés une adhésion enthousiaste et est en train de rallier autour d'elle l'élite de la nation.

En Espagne, une femme admirable mène une campagne hardie contre les mœurs dissolues. Cette chrétienne, dona Rosario Rosende, veut établir l'œuvre des modes décentes dans les capitales des provinces espagnoles. Partout on applaudit, on aide cette initiatrice du retour au bon sens, à l'esprit de famille, par la pureté des mœurs. Et cette pieuse apôtre de la morale intitule ses conférences : *la croisade de la modestie chrétienne*.

En Colombie, les femmes chrétiennes, sachant que la franc-maçonnerie favorise toutes les indécences de la mode, demandent aux ministres de ne pas permettre. " Dans la Colombie, consacrée au Très Sacré-Cœur de Jésus, objet de notre amour, l'existence de ces sociétés secrètes ou loge maçonniques, qui,